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COMUD - Conselho Municipal So�e Drogas 

Lei nº 5.603 de 14 de dezembro de 2011 e Decreto nº 6.699 Cf ,Ü dê março de 2015.
1 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSEL:.HO MUNICIPAL SOBRE 
DROGAS DE ASSIS. Aos vinte e nove dias do mês.de novembro do ano de dois 
mil e dezoito, realizou-se a reunião ordinária deste Conselho no Espaço 
Cidadania - Casa dos Conselhos. Estavam presentes: Titulares- Ivone Marisa 
Depole (CMDCA), Tânia Tanus Salvadori (SMS), Maria Celina"Chrstin Sampaio 
de Oliveira (Amor exigente), Hélio Raimondi (SME), Ana Carqlina Ramalho 
Amorim (ldac Maanain) e Eunice Rodriguez Maeda (SMAS). Suplentes: não 
houve. Visitante: Paula Carvalho Lauer (SMS) e João Sobrinho (Restauração). 
Justificaram a ausência: Gilmara Bettini (MA e CAEF de Assis), .Ana Eugênia 
dos Santos Ramos Furtado (Cremos). Ivone presidiu a reunião. Corr.espondência 
recebida: no dia 12/11/18 o COMUD recebeu um o6municado 19=0-REINF, da 
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Bermejo's Contabilidade, com instruções normativas sobre escrituração fiscal e 
a mesma foi encaminhada para o Contador Felipe da Prefeitura Municipal de 
Assis para esclarecimentos. Ana Carolina esclarece que a comissão de 
Captação de Recursos conseguiu se reunir somente uma vez e, portanto, não 
foi possível finalizar o trabalho de estudo e criação de uma Resolução de 
Repasse dos Recursos do Fundo do COMUD. As(os) clnselheiras(os) presentes 
discutem a falta de quórum e a necessidade de rever o Estatuto. Tânia propõe 
que Ivone envie ofícios para as instituições que têm representação no COMUD 
solicitando a presença ou substituição de seus: representantes. O Conselho 
acata tal proposta que será feita no início de janeiro de 2019. Fica estabelecido 
que será enviado ofício com convocação dois dias antes da reunião ordinária 
pelo presidente do COMUD. Foi efetuada leitura do Plano de Ação do COMUD 
vigente até maias de 2018 e iniciamos a construção de Plano de Ação que ficará 
vigente de janeiro de 2019 a janeiro 2020. O Conselho defini que � reunião de 
janeiro de 2019 terá como pauta: as alterações no Estat1,1to vigente e aprovação 
da Resolução de Repasse de Recursos do Fundo do COMUD. !fJJne agradece 
a participação de todos e todas e encerra a reunião J· eu, Tânia T�us Salvadori, 
primeira secretária do COMUD de Assis, lavrei a presente ata que�depois de lida
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e aprovada será assinada por todos. Assis, 29 de novembro de �18.�-J \ � 
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